

La coalition arabe bombarde deux provinces du Yémen



Sanaa, 6 mai (RHC-PL)- Au moins 30 communes de deux provinces yéménites sont bombardées par la coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite, une coalition favorable au retour au pouvoir du président en exil Abd Rabo Mansour Hadi.

Ces attaques ont été lancées en riposte aux tirs de mortier et de roquettes qui ont visé hier la ville saoudienne de Najran, à la frontière avec le Yémen. Ces frappes ont été attribuées au mouvement houthi Ansar Allah et aux troupes loyales à l'ancien président Ali Abdullah Saleh.

Par ailleurs, les autorités saoudiennes ont interrompu les vols commerciaux et les activités d'enseignement suite au bombardement d'un avion saoudien posé au sol.

Des porte parole des Houthis ont signalé la mort de 43 civils et ils ont précisé qu'une centaine d'autres ont été blessés lors des attaques qui ont visé la province de Saada, le bastion d'Ansar Allah et celle d'Hajja.

De son côté, un porte parole de la coalition arabe a déclaré que tout reste possible concernant la suite du conflit.

Depuis le 26 mars dernier, l'Arabie Saoudite, le Bahreïn, les Émirats Arabes Unis, le Koweït, le Qatar, l'Égypte, la Jordanie, le Soudan et le Maroc, bombardent le Yémen pour essayer de faire reculer les troupes houthis.

Après 7 semaines de bombardements, la situation sur le terrain ne semble avoir changé : les Houthis et les forces loyales à Abdullah Saleh contrôlent toujours la plus grande partie du pays, y compris Aden, la deuxième ville la plus importante du Yémen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55069-la-coalition-arabe-bombarde-deux-provinces-du-yemen>



Radio Habana Cuba